



Pièces

4 Pièces

Référence

86156484

Prix

930 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Superbe appartement de 3 chambres au centre de Morzine Au centre de Morzine, petite résidence neuve haut de gamme de 3 appartements, à 300 mètres des remontées mécaniques. L'appartement FLOCON est situé au 1er étage de la résidence est composé ainsi : - pièce à vivre avec cuisine toute équipée, salle à manger et salon, balcon - 3 chambres, ayant chacune leur salle de douche avec wc Il dispose également de deux places de parking et une grande cave.

Stunning 3 bedroom apartment in the center of Morzine In the center of Morzine, small new high-end residence with 3 apartments, 300 meters from the ski lifts. The FLOCON apartment is located on the 1st floor of the residence and is composed as follows:- living room with fully equipped kitchen, dining room and lounge, balcony- 3 bedrooms, each with their own shower room with toilet It also has two parking spaces and a large cellar.

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

